

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ル・ジャルダン
会幹 長 事 山 田 克 子
幹 事 山 本 友 亮

2022-2023年度 RI テーマ

IMAGINE ROTARY
(イマジン・ロータリー)

会長 ジェニファー E. ジョーンズ

2023年 2月 2日発行 会報第1133号

今週のプログラム

(2023年2月2日 第1133回例会)

卓話：「憧れの人・尊敬する人」

担当：山本 友亮 会員

次週のプログラム

(2023年2月9日 第1134回例会)

卓話：ナノセルロースの話

担当：岸上 和典 会員

第1132回例会 (2023年1月26日) の記録

「会長の時間」

山田 克子会長

先程ご紹介されました本日のお客様 地区職業奉仕委員会からお越し頂いている、くずはロータリークラブの川上和之様、大阪心斎橋ロータリークラブの富川和將様、どうぞよろしくお願ひ致します。

昨日から雪でJRが運行停止や延刻などで大きなニュースになっています。皆様やご家族、ご友人に電車内で足止めされた方はおられなかつたでしょうか。

神戸も出勤される方が電車の遅れで交通を遮られ、四苦八苦しながら職場にたどり着いているようでした。皆様も油断せずにどうか気をつけていてください。

さて、本日お越しくださっている川上様が所属されている「くずはロータリークラブ」は1974年5月30日創立され、来年で50周年を迎えるクラブです。2005年に枚方くずはロータリークラブから、くずはロータリークラブにクラブ名を変更されています。

2017年にロータリーデーホストクラブとしてNPO法人 地球のステージ代表理事 桑山 紀彦氏を講師として招かれ、2000回記念例会には、がんこフードサービス(株)の東川浩之氏を迎られ、行事の毎にロータリアンやご家族が学べる講演者に学び、耳を傾けられています。

また富川様が所属されている大阪心斎橋ロータリークラブは、1970年に創立された50年を越える歴史あるクラブです。地域貢献、社会奉仕、国際貢献をテーマにされ、国内外を問わず継続的に社会貢献活動をされておられるクラブです。

そんな中でも近年では「奉仕の理想」を実現するために社会奉仕活動に力を入れ、「青パトロールカー」通称「青パト」を南警察署監修のもとオリジナル車両を作り、地域パトロールを実施されています。災害や事件、事故など地域に寄り添った奉仕活動も熱心に取り組まれておられるクラブです。そんなお二人が地区の職業奉仕委員に所属され本日はどんなお話を聞けるか楽しみにしています。高尾職業奉仕委員長どうぞよろしくお願ひ致します。

＜お客様＞

地区職業奉仕委員会 副委員長 川上 和之様 (くずは RC)
〃 委員 富川 和將様 (大阪心斎橋 RC)

＜出席報告＞

木下 健治会員

会員数 (内出席免除会員 1名) 19名
本日の会員数 12名
(内出席免除会員 1名)
(内名譽会員 0名)
本日の出席率 63.16%
1月のホームクラブ出席率 59.46%

＜ロータリーソング＞

全会員

♪それでこそロータリー♪

＜本日のピアノ曲＞ 近藤 美里さん
1. Begin The Beguine
2. 太陽がいっぱい
3. My Favorite Things
4. Yesterday Once More

《米山寄付表彰》



米山功労者第5回マルチプル
水本 徹会員



米山功労者第9回マルチプル
水島 洋会員

＜幹事報告＞

山本 友亮 幹事

- 寄付金領収書の件ですが、ロータリー日本財団からすでに届いておりますが、米山記念奨学会から届いておりませんので、届き次第、両方取りまとめましてお渡しさせて頂きます。
- 本日、例会終了後 臨時理事会を開催致しますので、理事・役員はご出席下さい。



< S A A 報告 >

木下 健治会員

※スマイルボックス

山田会員 高尾委員長 よろしくお願ひします。

※ラオス基金

水島会員 川上様、本日はありがとうございます。

相原会員 コメントなし

※ロータリー財団

水本会員 雪害はいかがでしたか？ 転ばないようにして下さい。

※米山記念奨学会

高尾会員 富川様、本日はありがとうございます。

藤田会員 川上様 本日宜しくおねがいします！！

柳原会員 来週は休みます。 すいません！

木下会員 社会奉仕フォーラム、よろしくお願ひします。

※メイプル基金

高尾会員 川上 和之様、本日は誠にありがとうございます。

柳原会員 確定申告の時期です。欠席多いと思います。

山本(友)会員 本日、職業奉仕のご指導よろしく御願い致します。

山田会員 川上様、富川様 寒い中ようこそ ありがとうございます。

村田会員 30年、眼科の待合室で時を知らせてくれていた鳩時計が
こわれてしまいました。修理可能かなあ…？

《本日のお料理》



1. 雲白肉（ゆで豚の四川旨辛ソース）
2. 福健海苔と卵のスープ
3. 海老といかのマヨネーズ サラダ仕立て
4. 豆腐と茸、蟹肉の煮込み
5. 蒸し点心三種盛り
6. 三種の肉と菜の花のチャーハン
7. 杏仁豆腐

＜卓話＞

職業奉仕入門

地区職業奉仕副委員長 川上 和之様

本日は、地区職業奉仕委員会が入会 5~7 年の方に向けて作成しました資料を使い、職業奉仕の成り立ちや考え方をまとめてお伝えし、今後のロータリー活動に役立てて頂ければと思います。

私は入会 7 年程度ですが、JC を卒業して、ロータリークラブに入会した頃は何をする所かよくわからず、高い志も無いと思っていましたが、地区に出向しまして、他クラブの人のお話を伺う機会も増え、その中で「ロータリー活動にまじめに取り組んでいる人に事業が傾いている人はいないよ」ということばに非常に興味を持ちました。事業に余裕があるから、ロータリー活動ができているのか、それともロータリー活動を一生懸命しているから、事業が上手く回っているのか、よくわかりませんでしたが、地区職業奉仕委員会で、いろいろ勉強する機会に恵まれて、職業奉仕というロータリーの根幹を学ぶことによって、その答えが見つけられたと思います。

職業奉仕の理念や用語の解釈、活動の仕方は時代によって細かい変遷はあるかと思いますがここでは大きな流れを説明して行くことができればと思います。

*** ロータリクラブ設立 (1905 年)**

当時のシカゴは低俗、貪欲、腐敗が渦巻く街。

ウィリアム・ステッド著:「もしもキリストがシカゴに来られるなら」

初期のロータリーでは互恵的なビジネス取引きが 1 つの中心テーマであった。

*** ロータリー哲学の進化**

ロータリークラブ発足当初は、一員同士の相互扶助。安心して取引や助け合いができる員同士だけの信頼関係を構築。シカゴのロータリアンシェルドンは「自分の利益を追求するのではなく、事業において他人の利益を優先する。高い倫理観を持って事業を営み社会に役立つ仕事をする。」とスピーチ。職業を通して社会の役に立つ「職業奉仕」と言う理念の始まりとなった。

2016 年職業奉仕に関する国際ロータリーの考え方が定款に追加、自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるためにクラブが開発したプロジェクトに応えること。現在の職業奉仕の考え方は、他人の利益を優先し、高い倫理観を持って社会に役立つ仕事し、各々の職業の手腕を社会に役立てること。

*** ロータリーは人づくり**

《内なる人づくり》卓話・クラブフォーラム・員同士の会社見学

《外なる人づくり》職場体験・出前授業・その他

*職業奉仕とは

自身の利益を社会に還元するのではなく、まず人の利益を優先し、職業を通して人の役に立つそれが自身の意義ある事業の基礎となる。ロータリーが他の奉仕団体と異なる最も大きな特徴は、職業奉仕という理念を持っている事である。職業奉仕こそ、我々ロータリアンの大きな誇りであり、職業に倫理観を持っている事でロータリアンは世間から信頼された。職業奉仕の理念に対する理解は、ロータリアンの誇りとすべての奉仕活動への原動力である。

*地区職業奉仕委員会って、何しているの？

職業奉仕はロータリーの理念の根幹である。しかし、理念なので難しいと感じる人が多い。

職業奉仕の標準的な考え方を伝えるのが主な役割。

職業奉仕の理念に対する理解はロータリアンの誇りとすべての奉仕活動への原動力。

つまり職業奉仕とは

自身の利益を社会に還元するのではなく、
まず人の利益を優先し、
職業を通して人の役に立つ事。

これが自身の意義ある事業の基礎となる。

現在の職業奉仕の考え方

他人の利益を優先し、
高い倫理観を持って社会に役立つ仕事をする。



各々の職業の手腕を社会に役立てる

◇富川 和將様より◇

私は入会して3年目で今回地区に出向して1年目です。出向している人とお話をします。自分がやっている仕事でお客様が喜んでいるのであれば、それが職業奉仕であると諸先輩から説明を受けました。

私は税理士として、納税者の権利を守るための活動もしております。この活動を次世代に紡ぐために大学や専門学校で職業紹介もしております。将来のある学生さんを、納税者の為に役に立てる税理士に導きたいと考えています。この活動もロータリーの職業奉仕に通じると思います。職業でお客様が喜べば、社会が良くなる、いわゆる「三方よし」が職業奉仕ではないでしょうか。



川上 和之様



富川 和將様